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Reunião da Comissão de Ética no Uso de Animais (CEUA) da Universidade Federal 14 

Rural da Amazônia, realizada em 04 de março de 2021, às 09h:07min por 15 

videoconferência, presidida pela Profa. Dra. ERNESTINA RIBEIRO DOS SANTOS 16 

NETA, com a participação dos membros ANDRÉ ASSUNÇÃO DOS SANTOS, 17 

BRENO GUSTAVO BEZERRA COSTA, BRUNO CABRAL SOARES, 18 

DANIELLE CRISTINA BULHÕES ARRUDA, DEBORAH ELENA GALVÃO 19 

MARTINS, JOSEANE MOUTINHO VIANA, LENISE CHAGAS RODRIGUES, 20 

LILIAN DE NAZARÉ SANTOS DIAS, LUCAS LUZ EMERICK e MÁRCIA 21 

JANETE DE FÁTIMA MESQUITA DE FIGUEIREDO. Foram justificadas as 22 

ausências nesta reunião de ADRIENE MAYRA DA SILVA SOARES que estava em 23 

aula no horário desta reunião; ANDRÉ LUIZ ALVES DE SÁ que estava realizando 24 

outra atividade laboral, coincidindo com esta reunião; KALIANDRA SOUZA 25 

ALVES que estava prestando assistência à saúde de membro da família; e, NATALIA 26 

GUARINO SOUZA BARBOSA, que se encontrava participando de outra reunião 27 

concomitante a presente. As pautas discutidas foram: 1) Aprovação das atas das 28 

reuniões ocorridas nos dias 16 de dezembro de 2020 e 17 de fevereiro de 2021; 2) 29 

Modelo do relatório anual da CEUA; 3) Deliberação sobre processos enviados pelo 30 

sistema CEUA/UFRA; 4) Datas das próximas reuniões da CEUA; 5) O que ocorrer. 31 

PAUTA 1) As atas das reuniões ocorridas nos dias 16 de dezembro de 2020 e 17 de 32 



 

fevereiro de 2021 foram aprovadas após sofrerem poucas modificações. PAUTA 2) 33 

Ernestina Neta projetou em tela o documento confeccionado por Natália Barbosa, 34 

acerca do resumo das atividades desenvolvidas pela CEUA constantes no Relatório 35 

Anual de 2018, afim de garantir a apreciação pelos demais membros deste modelo 36 

adotado. Foi sugerido a inserção da Comissão na organização, uma vez que o 37 

documento fora construído por todos os membros ao longo das atividades laborais no 38 

decorrer do ano de 2019 e 2020, dando assim, maior respaldo ao documento. Os 39 

membros Bruno Soares, Joseane Viana e Lenise Rodrigues manifestaram-se sobre a 40 

inserção do selo comemorativo aos 70 anos desta Universidade, devendo estar presente 41 

em todos os documentos oficiais desde 01 de março de 2021, até o final do corrente 42 

ano. Lenise Rodrigues relatou que já havia comunicado à Natalia Barbosa sobre as 43 

suas considerações quanto ao precitado resumo do relatório, mas ressaltou nesta 44 

reunião sobre a padronização das tabelas apresentadas, indicando-as na projeção. 45 

PAUTA 3) Após apreciação pela comissão, o processo identificado como protocolo 46 

CEUA n° 9918181120, atendeu as solicitações feitas por esta comissão, sendo 47 

considerado aprovado; O processo identificado como protocolo CEUA n° 4099160221 48 

necessitou de ajustes, sendo enviado aos pesquisadores para tal; O processo 49 

identificado como protocolo CEUA n° 6709161220 teve destaque como resposta de 50 

pendência; Os processos cadastrados sob os protocolos CEUA n° 9826040321 e 51 

90900400321 tiveram os seus relatores atribuídos. PAUTA 4) As datas das próximas 52 

reuniões desta comissão foram determinadas, sendo estas: quinta-feira 04/03, quarta-53 

feira 17/03, quinta-feira 01/04, quarta-feira 14/04 e quinta-feira 29/04 do corrente ano. 54 

PAUTA 5) Ernestina Neta fez um resumo sobre os pontos abordados na presente 55 

reunião, destacando a importância na organização das atividades, bem como, o 56 

monitoramento acerca da execução destas, apontando: a. Solicitação da gravação das 57 



 

reuniões da CEUA; b. Solicitação à STIC, acerca do backup do sistema; c. Solicitação 58 

de reunião entre CEUA e PROPED, sobre alinhamento de prazos com as seleções do 59 

PROIC do corrente ano; d. Andamento da demanda sobre os documentos físicos 60 

encontrados na sala da CEUA; e. Andamento da elaboração do checklist que irá 61 

embasar as visitas in loco desta comissão nos biotérios. Ernestina Neta se dispôs a 62 

verificar, juntamente com Natalia Barbosa sobre as solicitações para o STIC. Joseane 63 

Viana sugeriu que as reuniões da CEUA fossem gravadas, afim de facilitar na 64 

confecção das atas, pois dessa forma, as gravações poderiam ser acessadas a qualquer 65 

tempo pelos membros, além do registro destas. Breno Costa justificou que ocorreu a 66 

sobrecarga de atividades laborais e pessoais que o impediram de dar prosseguimento à 67 

confecção do roteiro para visita nos biotérios. Informou que já iniciou, porém, ainda 68 

não finalizou, ressaltou que os outros membros que receberam esta atribuição o 69 

procuraram para auxiliar nesta elaboração. Ernestina Neta externalizou que entrou em 70 

contato com a reitoria para verificar a situação da portaria dos membros atuais desta 71 

comissão, aguardando retorno posterior, uma vez que foi destacado que os membros 72 

permanecem nesta comissão até solicitar seu desligamento. Joseane Viana ressaltou a 73 

importância da presença da secretária desta comissão nas reuniões através de 74 

videoconferência, a fim de que esta se familiarize com os processos, assim como 75 

facilitar na sua integração na práxis da CEUA. Não havendo nada mais a ser tratado, 76 

às 11h:02min deu-se por encerrada a reunião, e eu, LENISE CHAGAS 77 

RODRIGUES lavrei a presente ata, a qual está assinada abaixo. 78 
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Lenise Chagas Rodrigues 82 
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